

StopVIH convoca a los jóvenes que quieran ser voluntarios para responder al VIH

Los voluntarios pueden ayudar a los procesos de información y sensibilización, asesoramiento, denuncias de violación de DDHH, captación de fondos y recursos, apoyo y asistencia directa, proyectos, etc.

Los voluntarios constituyen la espina dorsal de la Organización StopVIH, que está conformada por un gran equipo de voluntarios desde sus inicios, quienes activamente con su talento y profesionalismo hacen una gran labor social y humanitaria con su trabajo, brindando asistencia a una gran cantidad de personas niños, niñas, adolescentes y jóvenes de bajos recursos. Su dedicación reduce el costo de las actividades realizadas por la Organización StopVIH y hace posible atender otras necesidades que de otro modo permitiría su

presupuesto; pero además, el espíritu del voluntario es la llama que alimenta nuestro compromiso con la respuesta al VIH y SIDA.

Pasos para ser voluntario

Usted debe tener tiempo libre y querer dedicarlo a alguna de las actividades de la Organización StopVIH.

Debes autoexaminarte: ¿Qué quieres hacer?, ¿qué te gustaría?, ¿dónde o con quién te gustaría trabajar?, ¿Qué puedes aportar, qué sabes hacer mejor?

Es conveniente que veas el tipo de habilidades que tienes y a qué campos puedes aplicarlas, así como las actividades para las que te consideras más capacitado. De este modo evitarás una pérdida en la motivación durante el desarrollo de tu actividad.

Infórmate: una vez hayas decidido ser voluntaria o voluntario comunícate con nosotros, e infórmate acerca de las actividades que realizamos, forma de trabajar, el tiempo mínimo que requerimos de ti, si vas a recibir formación que adecue los conocimientos que tienes a la labor que vas a realizar, si

vas a tener una persona de referencia que te sirva de apoyo en tu labor, etc....

Debes tener en cuenta que en la Organización StopVIH hay mucho trabajo previo para que las actividades y programas puedan realizarse. Trabajos administrativos, organizativos, formativos... fundamentales que la organización pueda cumplir sus fines y en las que puedes participar cualquiera que sea tu formación.

Es muy importante asumir un compromiso de colaboración y... ser responsable para cumplirlo.

Requisitos para participar

La convocatoria es para jóvenes de sexo masculino y femenino, mayores de 17 años de edad.

Estudiantes universitarios o graduados.

Vivir en el estado Nueva Esparta (Isla de Margarita o Isla de Coche). Disponer de los días viernes, sábados en horario nocturno (mayores de 18 años).

Disponer de los días domingos en horario diurno (mayores de 17 años).

Interés y sensibilidad hacia temas

como el VIH, SIDA, Derechos Humanos.

Habilidad de liderazgo en grupo.

¿Quiéres ser voluntario?

Si tú o alguno de tus amigos (as) son mayores de 16 años de edad y están interesados (as) en formar parte de nuestro grupo de voluntariado, solicita y llena el formulario respectivo en nuestra sede administrativa y entérate cuáles son las actividades en las que podrás participar.

Período de inscripción

Se atenderá de lunes a viernes de 9am a 11am a todas las personas interesadas. Usted deberá consignar copia de su currículum vitae o resumen de experiencia previa, copia de su cédula de identidad y una foto tipo carnet.

Cierre del proceso de inscripción para el voluntariado de StopVIH: Martes 3 de Noviembre de 2009.

¿Dónde inscribirse?

La sede administrativa de la Organización StopVIH, funciona en las instalaciones del Rotary Club Maneiro, ubicado en la Urb. Jóvito Villalba. Av. Principal de Apostadero Centro Médico Asistencial Dr. Vincio Bracho Vera. Pampatar, estado Nueva Esparta

¿A quién contactar?

La Coordinación de Voluntarios de la Organización StopVIH está a cargo de Yerami León y la Coordinación de Actividades a cargo de Ruth Matos.

¿Dónde obtener más información?

Todas las personas interesadas en obtener información adicional sobre el trabajo que realiza la Organización StopVIH, visitar el sitio web oficial de la organización en www.stopvih.org ó unirse al grupo StopVIH en Facebook.



JHONATAN RODRIGUEZ
Presidente, StopVIH.

VOLUNTARIO

El voluntario o voluntaria es quien "además de sus propios deberes profesionales y de estatus, de modo continuo y desinteresado y responsable, dedica parte de su tiempo a actividades no a favor de sí mismo ni de los asociados, sino a favor de los demás o de intereses colectivos, según un proyecto que no se agota en la intervención misma, sino que tiende a erradicar o modificar las causas de la necesidad o marginación social" (Luziano Tabaza).

